

ABSTRAK

KEMAMPUAN KEPALA DESA MARGASARI DALAM PENGELOLAAN PEMBANGUNAN FISIK TAHUN 2012-2013

Oleh

NOVI NURHANA PUTRI

Masalah yang melatar belakangi penelitian ini adalah tentang kemampuan Kepala Desa dalam pengelolaan pembangunan fisik sebagai jalan berputarnya roda kehidupan masyarakat desa. Kepala Desa dalam hal ini tidak secara mutlak menjadi satu-satunya pelaksana pembangunan desa, tetapi dibantu oleh perangkat desa dan BPD (Badan Permusyawaratan Desa). Penelitian ini berangkat dari permasalahan yang penulis dapatkan yaitu kemampuan Kepala Desa Margasari dalam mengelolah pembangunan fisik masih rendah, dapat dilihat pada pembangunan fisik yang belum terlaksana dengan optimal pada tahun anggaran 2012-2013 diduga karena kemampuan Kepala Desa yang masih rendah dalam pengelolaan pembangunan fisik dengan baik dan kurangnya Kepala Desa dalam bekerja sama dengan aparat desa dalam membuat rencana kerja pembangunan desa.

Tujuan penelitian untuk mengetahui Kemampuan Kepala Desa Margasari dalam Pengelolaan pembangunan Fisik Tahun 2012-2013. Sementara itu metode penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Teknik

pengumpulan data penelitian ini dilakukan dengan wawancara, dokumentasi, dan observasi. Sumber data dalam penelitian ini adalah Kepala Desa Margasari, perangkat desa, BPD, dan masyarakat yang berkepentingan. Data yang di peroleh dianalisa dengan proses reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan Kemampuan Kepala Desa Margasari dalam Pengelolaan Pembangunan Fisik. Hal ini terlihat dari kemampuan intelektual Kepala Desa dilihat dalam: 1). Kemampuan membuat perencanaan pembangunan desa yaitu: Kepala Desa kurang bekerjasama dengan aparatur desa dalam membuat perencanaan pembangunan desa serta penganggaran dana desa. 2). kemampuan melaksanakan pembangunan desa yaitu: Kepala desa ikut serta dalam pelaksanaan pembangunan fisik desa sebagai pamong desa dan penanggung jawab pelaksanaan pembangunan namun Kepala Desa tidak menanamkan sikap transparansi dalam APBDes serta masih minim kemampuan dalam menumbuhkan sikap partisipasi masyarakat dalam gotong royong pembangunan fisik desa Margasari. 3). kemampuan melaksanakan evaluasi pembangunan desa yaitu: Kepala Desa melaksanakan laporan pertanggungjawaban namun masyarakat kurang puas dengan hasil pembangunan yang ada serta APBDes pada setiap tahun ada untuk pembangunan fisik namun pada kenyataannya pembangunan tidak terlaksana.

Kata kunci : kemampuan kepala desa dalam pengelolaan, pembangunan fisik.